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PROCÈS-VERBAL 

 
 

1ere ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 Le mercredi 8 janvier 2025, à 19 h  

Rencontre en salle et en ligne 

Centre communautaire de l'édifice Denis-Giguère 
305, Rue Racine, Québec (Québec) G2B 1E7 

Salle RC15 
 
 
Sont présents 
Mme Isabelle Chabot, présidente 
M.   Pierre Turgeon, secrétaire 
Mme Laurie Plamondon, trésorière 
M.   Lorenzo Genois, administrateur 
Mme Valériya Funtikova, administratrice 
M.   Cyril Janody, administrateur 
Mme Dominique Gagnon, conseillère en consultations publiques, Ville de Québec  
 
Absentes 
Mme Marie-Josée Asselin, conseillère municipale du quartier Des Châtels – Loretteville 

[sans droit de vote] 
Mme Véronique Dallaire, conseillère municipale du quartier Duberger –  
       Les Saules [sans droit de vote] 
 
 

IL Y A QUORUM 
Outre les personnes mentionnées, une citoyenne est présente en visioconférence et 1 
citoyenne est présente dans la salle.  
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Ordre du jour adopté 

 
 

Isabelle Chabot, Présidente  

1.  Ouverture de l’assemblée 19 h 00 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 19 h 02 

3.  Dossiers du conseil de quartier 

a. Déneigement des passerelles 

b. Programme de sécurité routière… 

c. Stations àVélo dans le quartier (cheminement de la 

résolution?) 

 

19 h 05 

4.  Période d’information des conseillères municipales 19 h 35 

5.  Questions et commentaires du public 19 h 45 

6.  Fonctionnement du conseil 

a. Trésorerie et déboursés 

b. Résolution pour le secrétariat de soutien 

c. Correspondance 

 

20 h 00 

7.  Adoption de procès-verbaux 

a. Assemblée ordinaire du 11 décembre 2024 

 

20 h 15 

8.  Divers 

a. Rencontre de préparation pour la rencontre de février (lundi 3 

février 12h30?) 

20 h 20 

9.  Varia 20 h 25 

10.  Levée de l'assemblée 20 h 30 
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1. Ouverture de l’assemblée 
La présidente ouvre l’assemblée à 19 h 01. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Sur une proposition de Pierre Turgeon, dûment appuyée par Lorenzo Genois, l’ordre du jour 
est adopté à l’unanimité sans modification.   

3. Dossier du Conseil de quartier 
a. Déneigement des passerelles  

Les membres du Conseil du quartier ont identifié des passerelles dans le quartier qu’il 
serait pertinent de déneiger, notamment une près du commerce Mondoux vers la rue 
Rubens, et celle de la route Penney vers des Ombrettes, dans le cadre d’une démarche 
qui vise à promouvoir la mobilité active. Une résolution sera adoptée éventuellement 
lorsque toutes les passerelles auront été identifiées. 
 
Valériya Funtikova suggère que la problématique des passerelles non éclairées pourrait 
aussi être examinée pour aider à assurer la sécurité des usager(e)s. 
 

b. Programme de sécurité routière  
La demande de projet a été acheminée à la Ville cet automne, mais aucun accusé de 
réception n’a été reçu. Dominique Gagnon fera un suivi pour s’assurer que la demande 
a bien été reçue par la Ville.  

 
c. Stations àVélo dans le quartier 

Brigitte Lemay du RTC a répondu au Conseil de quartier, suite à la résolution CQDC_CA-
2024-32 adoptée et acheminée en décembre 2024. Elle mentionne que les suggestions 
du CQ en ce qui a trait à l’emplacement des stations sont les bienvenues. Il est convenu 
que le Conseil de quartier précise ses intentions quant à cette démarche, c’est-à-dire, 
être consulté lors du choix final quant à l’emplacement des stations, suite aux 
recommandations émises par les spécialistes de l’organisation. 

4. Période d’information des conseillères municipales 
En l’absence des conseillères, il n’y a pas de période d’information lors de cette séance.  

5. Questions et commentaires du public 
Annie-Claude Harvey s’exprime sur le fait qu’elle aimerait voir le Conseil de quartier 
suggérer des emplacements avec le RTC pour l’emplacement des stations àVélos. 

6. Fonctionnement du conseil  
a. Trésorerie et déboursés 

Les seules dépenses au compte pour le mois de décembre sont les frais de caisse de 
2,95$. 
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État des comptes : 
- Budget de fonctionnement: 3137,65$, 
- Budget Sécurité routière: 1093,55$ 
- Budget Événements: 1134,65$ 
- Des Châtels en action : 1406,45$ 
 
 

b. Résolution pour le secrétariat de soutien 
Résolution CA-2025-01 
Il est proposé par Isabelle Chabot, appuyé par Pierre Turgeon, de payer la somme de 
125,00$ à Jennifer Vachon pour la rédaction du procès-verbal de la séance ordinaire 
du 8 janvier 2025. 
 

c. Correspondance 
Un seul courriel reçu concernant l’invitation à un événement le mercredi 15 janvier 
pour participer à une rencontre visant à appuyer la Ville de Québec pour sa 
démarche pour être reconnue comme région biosphère.  
 
Pierre, Isabelle et Laurie participeront à la rencontre de Parlons Loretteville.  
 
Pierre Turgeon fait un bref retour sur la présentation de la Ville à laquelle il a assisté 
concernant la nouvelle règlementation encadrant l’utilisation des poêles à bois. Une 
subvention de 1000$ est offerte aux citoyens pour rendre conforme leur poêle à bois.  
 
Pierre Turgeon souhaite s’informer sur la réforme des normes de recyclage de la Ville 
de Québec qui seront modifiées. Les questions seront posées à la conseillère 
municipale lors d’une prochaine séance.  

7. Adoption du procès-verbal 
a. Assemblée ordinaire du 11 décembre 2025 

Le procès-verbal du 11 décembre est adopté sur une proposition d’Isabelle Chabot 
appuyé par Pierre Turgeon.  

8. Divers  
a. Rencontre de préparation pour la séance de février 

La rencontre préparatoire à la prochaine assemblée ordinaire du Conseil de quartier 
sera proposée aux membres d’une conseil de quartier, soit le 5, 6 ou 7 février.  

9. Varia 
a. Résolution pour le 3e signataire 

En raison de la démission de Patrick Desrochers en tant que membre du Conseil de 
quartier, ce dernier doit désigner un autre membre signataire pour les transactions 
au compte.   
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Résolution CA-2025-02 
Il est proposé par Isabelle Chabot, appuyé par Laurie Plamondon, de désigner Pierre 
Turgeon comme 3e signataire du compte Desjardins du Conseil de quartier.  

 
b. Des Châtels en action  

Voici les dates des prochaines activités du comité : 
Rencontre : 20 janvier 
Café réparation : 6 avril  
Rendez-vous du jardinage : 4 mai  
1 ou 2 activités avec Accès transport viable à préciser 
 

c. Organisation du travail du Conseil de quartier  
Le transfert des documents du CQ du Google Drive d’Isabelle vers Google 
Workspaces de la ville est en cours.  

10. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 19 h 56.  
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